

J'IRAI PAS À PARIS

oh, ça fait bien six mois
et pour longtemps sans doute
que j'ai quitté mon toit
pour tailler la route

oh, ça fait bien huit jours
que je m'amuse tout seul
et tu vois mon amour
c'est pas que d'la gueule

oh, ça fait bien douze heures
qu'y fait froid, qu'y fait faim
et depuis plus d'une heure
je sens plus mes mains

oh, ça fait mal tu sais
quand je m'ennuie de toi
et j'aurais préféré
finir dans tes bras

ça fait pas bien longtemps
que j'suis loin, maintenant
j'irai pas à Paris
qu'on m'enterre ici.